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Rossow hat gesagt er legt Hecking diesen Druck nicht auf und es gibt auch andere
Möglichkeiten die Einnahmeseite zu stärken. Das wir nicht auf Transfererlöse angewiesen sind
hat er so gar nicht gesagt.

Ich denke viel wird jetzt auch von möglichen Zuschauereinnahmen abhängen. Da es ja eine Info
zu Dauerkarten geben soll diese Woche, bin ich guter Dinge, dass wir da einige Einnahmen
generieren können.
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